
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#4

概要
日程：2022年7月13日(水)
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 岩田 理紗子 ] 
Iwata.Risako@univ.coop

実際に対面で行
くことによって
感じられる事を
大事にして、参
加したいと思っ
た。
（大経大2年）

自分にできるこ
とを、学生委員
会の中で共有し
ていきたいと
思った。
（龍谷大2年）

今後やりたいこ
とが少し思い浮
かんだり、他の
人の意見も聞け
たりして良かっ
た。
（奈良女2年）

01 セミナーに参加して、
学びを深めよう

学びから行動につなげる
7月～9月にかけて学びを深め、行動や推進に繋げていく

ことを目指し、連帯参加について意見交流を行いました。
2022年の夏は対面セミナーが多いため、対面セミナーの参
加経験者がその魅力を伝えました。その後、考えたことや
参加したいセミナーについて話し合いました。10月の社会
的課題推進委員会では、報告会を予定しています。

02 一人の学生委員として、
活動を振り返ろう

振り返りを活かしてパワーアップ

4月から始まった社会的課題推進委員会の振り返りを行
いました。一人の学生委員としてどのように学びを持ち
帰ったか、どのような形で活用したかを振り返りました。
そのなかで出された反省点などをもとに、これからの目

標と手段についても意見交流を行いました。社会的課題推
進委員会を通して、更に学びと推進について深めました。

03 一人の推進委員として、
活動を振り返ろう

振り返りから今後の行動へ

一人の推進委員としても、どのように活動と推進ができ
たか振り返りました。4月からの学びと実践を通して興味
関心を広げ、深めることができていました。
また、これからどのようなことに取り組みたいかについ

ても話し合いました。今後の社会的課題推進委員会をより
良くするための意見が飛び交っていました。
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